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この「議会だより」は古紙の配合 100％再生紙と大豆油インキを使用しています

みんなで力を合わせ！（昨年の12月７日、総合運動公園で第25回綱引き大会）

　

ア
メ
リ
カ
の
サ
ブ
プ
ラ
イ
ム
ロ
ー
ン

問
題
を
き
っ
か
け
に
「
１
０
０
年
に
１

度
の
金
融
危
機
」
と
世
界
経
済
を
揺
さ

ぶ
り
続
け
る
激
変
の
年
明
け
と
な
っ
た
。

　

今
年
は
、
宮
代
町
も
町
の
生
死
を
分

け
る
合
併
問
題
で
大
き
く
揺
れ
動
く
で

あ
ろ
う
。
議
会
も
激
論
を
交
わ
す
の
は

当
然
で
あ
る
が
、
町
民
の
皆
さ
ん
と
と

も
に
、
先
行
き
の
暮
ら
し
や
地
域
再
生

の
こ
と
な
ど
、
日
常
生
活
の
変
化
や
地

域
の
発
展
性
な
ど
自
分
な
り
に
足
元
か

ら
し
っ
か
り
と
見
つ
め
直
し
て
合
併
問

題
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
。

　

町
は
近
々
住
民
説
明
会
を
開
催
す
る

が
、
納
得
で
き
る
よ
う
な
説
明
を
お
願

い
し
た
い
。

　

今
年
は
う
し
の
年
。
子
や
孫
の
た
め

に
も
じ
っ
く
り
と
考
え
、
一
歩
一
歩
、

歩
ん
で
い
き
ま
し
ょ
う
。

今
年
の
新
成
人
は
４
４
３
人
で
す
。
１
月
12
日
に
行
わ
れ
た
成
人

式
の
実
行
委
員
長
か
ら
寄
稿
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

新
成
人
か
ら

ひ
と
こ
と

増田富士雄さん
（中島）

木造橋から図書館を望む

議　案

会　派

　議案に対する各会派の態度

  指定管理者の指定

  町道路線の認定

  町道路線の廃止

  教育委員会の委員の任命につき同意を求める
こと

  平成20年度一般会計補正予算（第３号）

 平成20年度介護保険特別会計補正予算
 （第２号）

 平成20年度水道事業会計補正予算（第２号）

  議会議員の報酬及び費用弁償等に関する条例
の一部を改正する条例

  議会会議規則の一部を改正する規則

  「混合型血管奇形」の難病指定を求める意見
書（案）

新
世
ク
ラ
ブ

（3人）

公

明

党
（2人）

日
本
共
産
党

（2人）

町

友

会
（2人）（4人）

無

会

派

 国民健康保険条例の一部を改正する条例

  公共工事における賃金等確保法（公契約法）
の制定を求める意見書（案）

  平成20年度老人保健特別会計補正予算
 （第１号）
  平成20年度公共下水道事業特別会計補正予算
 （第１号）
  平成20年度農業集落排水事業特別会計補正予
算（第１号）
  平成20年度介護保険特別会計補正予算
 （第１号）

  平成20年度水道事業会計補正予算（第１号）

  議会会議規則の一部を改正する規則

  「協同労働の協同組合法」の速やかな制定を
定める意見書（案）
  春日部市を含む枠組みとする合併推進の決議
に関する請願
  後期高齢者医療制度の廃止を求める意見書提
出に関する請願
  「春日部市を含む枠組み」とする合併推進の
決議（案）
  後期高齢者医療制度の廃止を求める意見書
（案）
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　　沖の山集会所整備に県から500万円
　　　出産育児一時金  35万円から38万円に 
　　町政をただす一般質問に13人が登壇 
　　2 つ の 意 見 書 を 可 決 し 、 国 へ 提 出
　　新成人からひとこと・各会派の態度 
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学童保育所の指定管理者に
NPO法人 宮代町かえで児童クラブ　

12
月
定
例
議
会

議
会
広
報
委
員
会
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夫

「分かりやすい紙面づくりを」活発に意見交換をする委員

　平成20年12月17日、野木町から「議会広報委員会」
がきました。
　町民から親しまれ、分かりやすい紙面づくりを心が
けるには、どのようにしたら良いか、両町において活
発な意見交換が行われました。
　われわれ宮代町議会広報委員会にとっても有意義な
研修となりました。
　その他に、平成20年10月6日に松伏町、本年1月13
日に久喜市、１月27日に山形県戸沢村が訪れ、交流し
ました。

ようこそ宮代町へ　栃木県野木町議会の広報委員会が来訪ようこそ宮代町へ　栃木県野木町議会の広報委員会が来訪
み
や
し
ろ 

議
会
だ
よ
り

16

　

　今年七月、洞爺湖でサミットが開かれた。主な議題は、「地球温暖化」について。最近、ニュースなどでよく耳にする話題である。
　皆さんは、地球温暖化についてどの位、関心を持っているだろうか。
　温暖化の影響。それは、海面上昇による低い土地の水没や、サンゴの死滅、熱帯地方の伝染病の蔓延など、数え出したらきりがない。このような恐ろしい影響力をもつ地球温暖化を、どうしたら食い止めることができるのだろうか。
　国連では、京都議定書を採択し、先進国のＣＯ２削減目標値を定めた。それにより、日本政府は、排出量取引や再生可能エネルギー、例えば太陽光などの使用を推進することで、温暖化対策としている。
　しかし、それだけで本当に温暖化は食いとめられるのだろうか。もちろん、工場などから出されるガスも温暖化の原因の一つだけれど、私達の普段の生活もその大きな原因となっているはずだ。だから、私達の生活を変えなければ、温暖化は止められない。
　とはいえ、今から大昔の生活に戻れといっても、無理がある。やはり、普段の生活を工夫していくしかないのである。
　では、どのような方法があるか。例えば、植林活動に協力する、電車などの公共の交通機関をできるだけ使う、水道の蛇口をこまめに閉める、誰もいない部屋の電気を消すなど、身近な生活の中にも温暖化を防げるものは沢山ある。
　「誰かが何とかしてくれる」と思って温暖化を放っておくと、いよいよ温暖化がひどくなったとき、手の打ちようがなくなってしまう。まだ改善が可能な今、自分たちの力で、自分たちの生活を変えていかなければならないのである。

町政や議会へのご意見や感想をお寄せ下さい。

次回は2月26日開会予定です次回は2月26日開会予定です

町政や議会へのご意見や感想をお寄せ下さい。

　

今
年
１
月
、
私
は
宮
代
町
で
成
人
式

を
迎
え
ま
し
た
。
同
じ
町
で
育
っ
た
友

と
と
も
に
、
す
ば
ら
し
い
門
出
を
迎
え

ら
れ
、
非
常
に
う
れ
し
く
思
い
ま
す
。

　

さ
て
、
わ
れ
わ
れ
新
成
人
は
、
有
権

者
と
し
て
政
治
に
関
わ
る
こ
と
と
な
り

ま
し
た
。
若
者
の
政
治
へ
の
関
心
の
無

さ
は
、
国
の
み
な
ら
ず
、
地
方
自
治

体
で
も
嘆
か
れ
て
い
る
こ
と
と
思
い
ま

す
。
特
に
、
宮
代
町
は
合
併
問
題
な
ど

を
抱
え
て
お
り
、
わ
れ
わ
れ
若
者
も
、

宮
代
町
の
よ
り
良
い
発
展
を
真
剣
に
考

え
、
町
政
に
反
映
し
て
い
く
べ
き
で
あ

る
と
私
は
考
え
ま
す
。　

　

積
極
的
な
議
論
、
投
票
が
行
わ
れ
、

活
気
あ
る
ま
ち
づ
く
り
が
進
め
ば
良

い
と
私
は
思
い
ま
す
。

成田厚志さん
（宮代１丁目）

若
者
の
政
治
へ
の
参
加
で

活
気
あ
る
ま
ち
づ
く
り
を


